

て運転を見合せた。

ら計十三万七千七百人 東京都千代田区の新幹線すべて変更。入

の州がこの要領の通り

名古屋市「放課後子供もプラン」

4月 一斉は見送り

名古屋

名古屋市が二〇〇九年四月から始める「放課後子どもプラザ」モデル事業は、市内の全十六区実施の見

送りが避けられない情勢にあることが分かつた。地元の同意を取り付けたのは六区にどまりつております、スタート

を先送りし、対象学区の変更を余儀なくされそつだ。

市は十一月から地元
説明を開始。しかし、
モデル事業が始まれば、その地域にあつたトライア
トライアイトや学童は

室)としているが、スタッフの採用や教室の改修を考慮すると、全十六区での四月実施は時間的に間に合わない。

十六区すべてのスタートを先送りするのか、地元の同意が得られた区から先行的に始めるのか、事業計画全体の見直しも含め、市は年明け早々に、判断を迫られる。

不況歲末締め盛況

柳橋中央市場

東海地方の台所、名古屋市中村区の柳橋中央市場には一万三千平方メートルの敷地に三百店舗がひしめき、年末年始の食材を求める買い物客らで連日、にぎわいを見せている。

二十九日早朝、店頭にはマグロ、カニ、数の子などの高級食材が

不況の影響で年末年始の外出を控える傾向があるとみられ、市場関係者は「正月を自宅でゆっくり過ごす人が多いようなので、売り上げにはむしろ期待したい」と力を込める。混雑のピークは三月四日から。年内は三十二日まで、年明けは一月五日から再開する。

するため、国が提唱し、川崎や横浜、大阪市が先行して実施している。

とから、学童の関係者の反発が根強い。事業の現場責任者を教職経験者に限定し、実施主体を市の外郭団体に決

市が「四月実施を見込める」とする六学区にはいざれも現在、学童がない。「四月実施を目指す方針に変わりはない」(子ども事業調整



さうは冬季の気圧配置となるが、田中は北西の風がやや強い。

。平野部はおおむね晴れ
飛蟬は雲りで夜は雪。

幹線の石

イチヤナギ俱楽部

入会金1万円のみで掛金不要、基本価格の2割引と交通事故傷害保険の特典取得

ISO 9001認証取得

www.ijerph.com | ISSN: 1660-4601 | DOI: 10.3390/ijerph16105000

ISO 9001
株式会社

会社 柳井本店
お問合せ お車込み(052)241-0658